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本日のプログラム（９月15日）
◎12：30
　１．開会並びに点鐘
　２．ロータリーソング斉唱「我等の生業」
　　　　　　　　　　会　　食
　３．ゲスト・ビジターの紹介　菅　　雅幸　会長
　４．会長の時間　　　　　　　菅　　雅幸　会長
　５．幹事報告　　　　　　　　安藤　暢啓　幹事
　６．出席報告　　　　　　　　川崎　栄一　出席委員長
　７．委員会報告
　８．ニコボックス
　９．今週のお祝い
　　　＜会員誕生日＞
　　　　園田浩二郎会員　９月17日
　　　　服部　　剛会員　９月23日

◎13：00
　10．例会企画
　　　　楢本　譲司　様（大分学研究会　代表理事）

第８回（９月８日）例  会  記  録

次週の例会（第10回９月29日）

「インボイス制度について」佐藤　純也会員

・出席報告
会員
総数
36名
免除
会員
８名

９月８日（先週） ８月25日
出席率
（修正）出席会員数 出席率 ゲスト ビジター

27名 87.10% ０名 ３名 93.3%

夜の例会　～　原野　尚会員　歓迎会



会長　菅　　雅幸　
　日田といえば、想夫恋の焼きそばが有名ですが、この季
節、屋形船で鵜飼を見ながら鮎を食べるのも風情があって良
いなと思います。帰りの土産には「うるか」を買って帰ると
いうのが私のパターンです。私の知る範囲では、犬飼駅の前
でも買えるそうです。
　トキハのデパ地下にバラの梅酒が売っていたのを思い出し
たので、大山町のおおやま夢工房といってひびきの郷で梅酒
を造っている会社です。そして使っている食べられるバラで
すが、㈱大山という造園業をやっている川津さんが主に生産
しています。フォーシーズンズホテル等にも出荷しているそ
うです。ハウスで栽培していますので３月はバラ、５月はラ
ベンダーの強烈な香りを経験することができます。いつもお
邪魔すると、バラのハーブティーとゼリーをごちそうしてい
ただいています。大山といえば、進撃の巨人の作者、諌山氏
の出身で道の駅にミュージアムができていました。大山町は
「梅栗植えてハワイに行こう」というキャッチフレーズで大
分県の一村一品運動の原点となりましたが、川津さんら各町
村から選ばれた青年たちは、県に集合させられて特別な研修
を受けさせられたそうです。今日ではブランディングという
言葉はあたりまえのように使われていますが、40年前に始

めた運動が食用のバラという大山、天ヶ瀬の地域活性化に大
いに役になっているようです。2000年頃はなめたけの栽培
に力を入れていました。因みに梅干を作る時は大山から梅を
買っています。
　ラベンダーで思い出したのですが、南フランスのプロバン
ス地方に「プロバンスの３姉妹」というシトー派の修道院
がありまして、特に「ル・トロネ修道院」は磯崎新と篠山紀
信が写真集で絶賛している修道院があります。建築を志す
者は、一度は訪れるべき建物の一つです。私たちが訪れた
時は、３月初旬で、修道院がストライキだったそうで、建
物の中に入れなかったのですが、工事中であったため足場が
あり、それに登って写真を撮った記憶があります。シルヴァ
カンヌ修道院は建物だけ残っている。「セナンク修道院」は
若い修道士が土産物を売っていました。礼拝の時間には、閉
まっていました。この修道院は谷あいにあって、既に刈り取
られていましたが、一面に広がるラベンダーの畑が印象的で
した。アルルも良いのですが、できればブドウの収穫時期８
月、９月にイタリアのトスカーナ地方と共にもう一度訪れた
いと思っています。

会長の時間（令和４年９月８日）

幹事報告
１． ガバナー月信が地区のHPでアップされておりますのでご確認下さい

２．ロータリーの友　俳句コンテストのご案内
３．２０２３－２４年度　地区委員推薦のお願い
４． 先日　皆様に配布いたしました地区補助金プロジェクト9/24 ～ 25に開催いたします件につきましてご連絡有難う

ございました。
　　参加者の皆様の名前を入れたスケジュールを配布させていただきました。
　　その他の方も未だ参加可能な方がおられましたらご連絡下さい。
　　 なお、差し入れにつきましても多くの方よりご協力依頼をいただきましたが今回はクラブの方で準備させて頂く事と

いたしましたので皆様のご理解を宜しくお願いいたします。

委員会報告
・親睦活動委員会　大西章泰副委員長

　11月19日（土）大分東RC第１回親睦ゴルフ大会を行います。本日ご案内をゴルフ同好会メンバーへ配布しております
のでお返事をお願いいたします。

・ウクライナ平和フォーラムのご案内　　　植山朋代様（2720JapanO.K REC）
　９月24日（土）　14：00 ～ 16：00　ビーコンプラザ中会議室にて
　「ウクライナを知り、平和について考える」

●植山朋代様（2720JapanOK REC）（１口）
　本日はメークアップさせて頂き有難うございます。９月の当
クラブ国際奉仕事業　「ウクライナ平和フォーラム」をどうぞ
宜しくお願い申し上げます。

●二宮吉男名誉会員（５口）
　「生きていますか？」と事務局の佐藤さんより電話がありま
した。元気な姿をご覧にいれるために出席しました。
　実際は昨年の頸椎の手術後、足腰が弱り　其上　一か月前転
んで右手首骨折リハビリ中　通常の生活に不自由はありません
が大好きなゴルフが出来ません。
　90才のジジー　これからゆっくりボチボチ頑張ります。

●西島世晃名誉会員（５口）
　二宮様、岩崎先生のご立派なお二人に推薦をいただき当クラ
ブに入会して８年８か月になります。
　私は只今　抗がん剤を投与中です。これからゆっくり生きて
いきたいと思っています。今後とも宜しくお願いいたします。

●野田直宏会員（５口）
　10月１日付けでグループ会社の野村信託銀行に異動になり
ました。
　後任は大見が戻ってまいりますので、引き続き宜しくお願い
いたします。

ニコニコボックス

２



● ９月のプログラム　　９月29日（木）　夜の例会　「うお清」　18：30～原野　尚会員の歓迎会
● 10月のプログラム　10月 ６日（木）　西　貴之氏（㈱西石油グループ代表取締役社長）の卓話

10月20日（木）　原野　尚会員の卓話
10月27日（木）　夜の例会

　　　　　　　　　　　　＊10月13日（木）　休会

卓話の時間（９月８日）

佐藤　純也会員
「インボイス制度について」

３



国際ロータリー第2720地区  大分東ロータリークラブ
創 立 昭和38年３月６日
例 会 日 木曜日・12時30分
例 会 場 トキハ会館４Ｆ「つばきの間」
会 長 菅　　雅幸
幹 事 安藤　暢啓
事 務 所 〒870-0021

大分市府内町1-2-15
（トキハ会館４Ｆ）
TEL532-0611　FAX532-8386

ホームページ http://www.higashi-rc.com/
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp

ロータリーソング
我等の生業

我等の生
なり

業
わい

　さまざまなれど
集いて図る心は一つ

求むるところは　平
やわ

和
らぎ

親
むつみ

睦
力むるところは　向上奉仕
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